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В конференц-зале Орловского  завода ОАО «Протон» вчера состоялся 

круглый стол «Модернизация  и  энергосбережение —  стратегические  

направления инвестиционной политики предприятий промышленного  

комплекса Орловской области». Открывший заседание руководитель 

Департамента имущества, промышленности  и  информатизации  области 

А.В.  Лавренюк приветствовал собравшихся здесь руководителей 

предприятий промышленности,  энергетики,  связи,  инвестиционных  

компаний. Он отметил, что за три месяца работы в этой должности  

побывал  на  ряде  заводов  нашей  области  и  убедился,  что  у  орловской 

промышленности большой потенциал. Основной идеей  Орловского 

экономического форума  является инвестиционное  развитие  Орловщины. 

Антон  Владиленович  подчеркнул,  что  тема сегодняшнего  круглого  стола 

выбрана  не  случайно. Модернизация  и  энергосбережение являются 

базовыми  направлениями  инвестиционного  развития  нашего  региона.  

Затем  состоялось  награждение  победителей  областного  конкурса 

«Новатор  года-2009». Дипломом  победителя  в  номинации «Лучший  

конструктор (технолог)  Орловской области»  и  денежной  премией  в  сумме  

20  тыс.  рублей  был  награжден  директор производства  оборудования  для  

СУГ  ОАО «Промприбор»  А.А.  Барабанов.  Диплом  за победу  в  

номинации «Лучший  специалист  Орловской  области  в  сфере  качества»  

А.В. Лавренюк  вручил  начальнику  отдела  сервиса  продукции  ОАО 

«Ливгидромаш»  Е.Н. Зиборову. Дипломом победителя конкурса в 

номинации «Лучший специалист Орловской области в сфере 

информационных технологий» с премией был также награжден старший  

преподаватель  кафедры «Информационные  системы»  ОрелГТУ  А.В.  

Артѐмов. Первая  часть  заседания  круглого  стола  завершилась  церемонией  

подписания инвестиционного  соглашения (на  снимке)  о  сотрудничестве  

между  Департаментом имущества, промышленности и информатизации 

Орловской области и ООО «ЛизингФин-Траст» (г. Москва). В этом 



документе говорится о реализации на территории Орловской области в 

2011—2012 годах инвестиционных проектов по техническому 

перевооружению промышленных предприятий с применением лизинговых 

операций с объѐмом инвестиций 300 млн. рублей. Соглашение  подписали  

руководитель  Департамента  имущества, промышленности  и  

информатизации Орловской  области А.В. Лавренюк  и  генеральный  

директор  ООО «ЛизингФинТраст»  С.Г.  Баймешев.  Сергей  Геннадьевич  

поблагодарил администрацию  Орловской  области  за  доверие  и  

стремление  к  сотрудничеству.  Он отметил, что рынок лизинговых операций 

в России имеет огромный потенциал. Ведь парк техники  на  многих  

предприятиях устарел, и  лизинг  —  хорошая  возможность  для 

технического обновления производства. О стратегическом направлении 

инвестиционной деятельности  группы компаний ОАО «Протон» — 

реализации проектов по организации производства современных видов 

источников  освещения  энергосберегающего характера —  на  заседании  

круглого  стола  рассказал  генеральный  директор  ОАО «Протон» В.В. 

Меньшов.  Он  дал  краткую  характеристику  предприятию:  завод  

сотрудничает  с  15 регионами  страны.  В  числе  крупных  достижений  

завода  генеральный  директор  назвал участие орловского ОАО «Протон» в 

программе Росатома по внедрению светодиодного освещения,  в  программе  

ОАО «РЖД»  по  освещению  вокзалов  и  в  ряде  федеральных программ. 

Восемь  лет  назад  на  орловский  завод «Дормаш»,  находившийся  в  

трудном положении, пришла в качестве инвестора компания «ВПК 

Челпром». За прошедшее время на предприятии  проведена  большая  работа  

по  модернизации  производства,  внедрению новых  технологий, освоению 

новых видов конкурентоспособной дорожно-строительной техники.  

Президент «ВПК  Челпром»,  председатель  совета  директоров  ЗАО 

«Дормаш»В.В.  Воропаев  рассказал  на  заседании  круглого  стола,  что  

недавно,  несмотря на последствия  кризиса,  компанией  были  направлены  

инвестиции  в  покупку  пяти компрессоров  производства  орловского  

завода  ООО «Орелкомпрессормаш».  Это позволило  полностью  убрать  



устаревший  компрессорный  цех  и  ежемесячно  экономить 400  тыс.  

рублей. Установлены два роботокомплекса, другое  высокопроизводительное 

оборудование. «Имея хорошее оборудование, можно делать хорошую 

технику», — сказал В.В. Воропаев. Кстати, на  выставке форума  был 

представлен новый мощный  бульдозер производства  ЗАО «Дормаш»,  

который,  по  мнению  специалистов  завода,  будет востребован  не  только  

в  России.  Для  увеличения  выпуска  продукции  нужны  большие 

финансовые  средства.  В.В.  Воропаев  отметил,  что  банки  долго  

раскачиваются,  решая вопрос о предоставлении кредитов реальному 

производству. Он попросил администрацию области  обратить  на  эту  

проблему  серьезное  внимание. Об  одном  из  основных  направлений  

инвестиционной  деятельности  управляющей компании «Гидравлические  

машины  и  системы»  —  развитии  конструкторской  и производственной  

базы  ОАО «ГМС  Насосы»  и  ОАО «Ливнынасос»  —  на  заседании 

круглого  стола  рассказывал  зам.  генерального  директора  —  

руководитель  дивизиона «Промышленные  насосы»  этой  компании  Н.Н.  

Ямбуренко.  На  форуме  было  подписано  соглашение  между  

Правительством  Орловской  области  и концерном «Укрросметалл»  об  

инвестиционном  проекте  по  расширению  производства современной 

компрессорной техники на совместном российско-украинском предприятии  

— ООО «Орелкомпрессормаш».  Выступая  на  круглом  столе,  

почетный  президент концерна «Укрросметалл» Г.П. Дашутин выразил 

уверенность, что в ближайшие годы Орел  станет  центром  

компрессоростроения  в  России.  

На  Орловском  экономическом  форуме  было  подписано  и  

соглашение  между Правительством Орловской области и ОАО «МРСК 

Центра» о взаимодействии в развитии электросетевого  комплекса  нашей  

области  с  объемом  инвестиций  порядка  7  млрд.  рублей.  Свое  

выступление  на  круглом  столе  директор  филиала  ОАО «МРСК  

Центра» — «Орелэнерго» А.В. Летягин начал с того, что как раз сегодня 

была введена в эксплуатацию  вторая  очередь  подстанции «Западная».  



Рассказывая  о  долгосрочной инвестиционной  стратегии  развития  

энергетики,  реализуемой  ОАО «МРСК  Центра»  в Орловской  области,  он,  

в  частности,  отметил,  что  сейчас  осуществляется  переход  с масляных 

выключателей на вакуумные, которые производятся в Орловском филиале 

«ГК Таврида-Электрик»,  что  позволяет  уменьшить  затраты  и  идти  

дальше  в  реконструкции сетей.  

Немало вопросов директора заводов задали выступившему далее 

директору группы компаний «Бристоль-центр»  И.  Сороченко,  который  

говорил  о  перспективах  и  путях развития  малой  энергетики  на  

региональном  уровне.  Эта  группа  компаний  занимается проектированием  

и  производством  мини-ТЭЦ. На заседании круглого стола также выступили 

генеральный директор ОАО «Промприбор» Н.И. Кобылкин,  руководитель 

Орловского центра  логистики и маркетинга Т.А. Дудник, заведующая  

кафедрой  предпринимательства  и  маркетинга  ОрелГТУ  Ж.Н.  Климова. 

Участники  круглого  стола поднимали проблемы промышленной и 

налоговой политики, подготовки  рабочих  кадров,  сотрудничества  вузов  и  

промышленных  предприятий.  Ряд директоров  выразили  желание  

подробнее  познакомиться  с  энергосберегающей продукцией «Протона». И 

многие из них говорили, что необходимо продолжить практику проведения  

круглых  столов  на  заводах  области,  чтобы  знакомиться  с  опытом  

работы коллег,  сообща  решать  проблемы.  Как  выразился  Н.Н.  

Ямбуренко, «если  мы  будем цепляться  друг  за  друга,  то  быстрее  

выберемся  из  трудностей».  Руководитель Департамента  имущества,  

промышленности  и  информатизации  области  А.В.  Лавренюк пообещал, 

что такие встречи и круглые столы будут проходить регулярно.  
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